

doch in den angrenzenden Staaten ohne merklichen Unterschied zu gebrauchen. Zum Zwölftenmal heraus gegeben.

[thick-thin rule] Baltimore, gedruckt bey Samuel Saur, Nro. 190, Marktstrasse. [7 lines] [1801]

[42] p. 20.5 cm. [A]⁶ C⁶ E⁶ G⁴(-G2).

Sig. C3 signed D1802; E3 signed F1802.

On cover: Samuel Saur's Neueingerichteter Calender.

DLC; PH1.

[6]

Almanacs. Maryland.

[thick-thin rule] Der Neue Nord-Americanische Stadt und Land Calender, auf das Jahr Christi 1802. Welches ein gemein Jahr ist von 365 Tagen. [6 lines] [short rule] Hauptsächlich für den Märyländischen Horizont und Nordhöhe berechnet; Jedoch in denen angrenzenden Staaten ohne merklichen Unterschied zu gebrauchen. [rule] Zum Sechstenmal herausgegeben. [rule] Hägerstaun, gedruckt und zu haben bey Johann Gruber, fast gegenüber der neuen Lutherischen Kirche. Wie auch bey unterschiedlichen Stohrhaltern und andern zu finden. [thin-thick rule]

[1801]

[42] p. 21 cm. A-C⁶ D⁴(-D3).

On cover: Neuer Hägerstauner Calender. 1802.

Seidensticker p. 156. Reichmann 73.

MWA (lacks sig. A1, B4 and all after C2); PH1 (fragment only of D4)

[7]

Almanacs. Maryland.

[frame of printing ornaments] The Town and Country Almanac for the Year of our Lord, 1802. Being the 6th after Bissextile, or Leap-Year; and The 26th of American Independence. Calculated for the Meridian of the Middle States. Containing, Besides the usual Astronomical Calculations, [7 lines] Also, a great variety of Instructive, Entertaining, and Useful Matter, in Prose and Verse. [ornamental thick-thin rule] Baltimore: Printed for Thomas, Andrews, and Butler, Market-Street. [1801]

[36] p. 19 cm. [A]⁴ B² C-F⁴/2.

DLC; MWA.

[8]

Almanacs. Maryland.

[Verbesserte Hoch-Deutsche Americanische Land und Staats Calender auf das Jahr 1802. Friedrich-Stadt, M. Bärtgis, 1801]